

Gérard LAHELLEC votre sénateur, avec vous et pour vous !

« Quand les blés sont sous la grêle
Fou qui fait le délicat
Fou qui songe à ses querelles
Au cœur du commun combat »

La rose et le réséda, 1943, Louis Aragon.



L'heure est grave. Pour la première fois dans l'histoire de la République Française, le peuple de France pourrait installer l'extrême droite à la direction des affaires du pays.

Cette éventualité découle du choix effectué par le Président de la République de dissoudre l'Assemblée nationale.

Pour effacer la catastrophe électorale dans laquelle sa responsabilité est totale, sa stratégie consiste maintenant à faire le pari du chaos en prenant le risque d'offrir à l'extrême droite la possibilité d'obtenir la majorité à l'Assemblée nationale.

Avec un calendrier accéléré pour la tenue des élections, le Président s'accommode donc de la dynamique qui a porté l'extrême droite au niveau électoral qui est le sien. Son pari tactique était sûrement d'obtenir ainsi un résultat lui permettant d'avoir une majorité absolue. Une partie de la droite parlementaire a choisi à son tour de franchir le cap d'une alliance avec l'extrême droite.

Dans certaines de nos circonscriptions, nous observerons donc que la droite Républicaine ne présente pas de candidats tandis que dans d'autres, la connivence entre candidats de la majorité Présidentielle et de la droite Républicaine paraît être l'option retenue. Ces stratégies politiciennes à courte vue constituent dans tous les cas une manière de faire la « courte échelle » à l'extrême droite.

C'est à cette stratégie là qu'il faut faire échec et la seule manière de l'imposer est de soutenir les candidats d'union pour un « **Nouveau Front Populaire** ».

Certes, cette union populaire questionne. Trop longtemps morcelée, il reste beaucoup à faire pour donner un élan crédible et durable à la gauche. Le rassemblement de cette

diversité dans le « Nouveau Front Populaire » est tout le contraire d'un extrémisme dans lequel on voudrait nous enfermer !

Mais il est minuit moins le quart ! Pour la première fois dans l'histoire de la République Française, l'extrême droite est en passe de conquérir le pouvoir en raflant la majorité des sièges à l'Assemblée nationale !

Aujourd'hui, il n'y a plus de place pour les pudeurs de gazelles, les combines, les coups tordus ou les règlements de comptes. « Nous ne sommes pas d'accord sur tout, mais on s'engueulera plus tard », dit un slogan que je partage.

Le peuple de gauche écologiste, humaniste et au-delà souhaite que leurs cultures politiques plurielles, leurs implantations territoriales et leurs réseaux affinitaires respectifs avec la société civile constituent une force capable d'ériger une digue solide et propulsive. Si cet alliage se réalise, nul doute que nous imprimerons ensemble une mobilisation large, nouvelle et durable autour d'un programme fixant des objectifs de progrès social et humain, remettant en cause l'attaque contre les retraites et fixant des objectifs de progrès et de développement à nos services publics.

Je vous invite donc à y réfléchir et à soutenir les candidatures portées par un « Nouveau Front Populaire ».

Gérard Lahellec, votre sénateur.

1 ter rue du 71e régiment d'infanterie , 22000, Saint-Brieuc

[Se désinscrire](#)